

Pressebericht im Gränzbote
Datum: 30.07.2011



Abschluss: Das Lernen geht für Schüler weiter

Über 180 Gäste wohnen Verabschiedung der Schüler der Gotthilf-Vollert-Schule bei – Es sind noch Plätze frei

TUTTLINGEN (pm) - Im Kommunikationszentrum von Mutpol sind die Abschluss-Schüler der Beruflichen Schulen der Gotthilf-Vollert-Schule verabschiedet worden. Nach der Begrüßung durch den Gesamtleiter von Mutpol, Dieter Meyer, hob der Schulleiter Volker Schmidt in seiner Rede hervor, dass man im Leben niemals mit Lernen fertig sei. Nach dem Schulabschluss gelte es, Lebenserfahrungen zu sammeln, soziale Lebenskompetenzen zu erwerben, beruflich und privat durchzustarten.

Mittels einer Powerpoint-Präsentation gab Rektor Schmidt den Jugendlichen Ratschläge und Lebensweisheiten mit auf den weiteren Lebensweg. Die Schülerinnen und Schüler der neun beruflichen Klassen ließen anhand von Fotosequenzen für ihre Eltern und Freunde das vergangene Schuljahr Revue passie-



Die Abschlussschüler der Gotthilf-Vollert-Schule wurden feierlich verabschiedet.

FOTO: PM

ren. Bevor die Zeugnisse durch die Klassenlehrer jeweils mit einem persönlichen Lebensspruch an die Jugendlichen verteilt wurden, überreichte Rektor Schmidt den Sozialpreis an Olga Deobald und Vanessa Schöndienst, die sich beide durch

herausragendes soziales Verhalten, durch Hilfsbereitschaft und Freundlichkeit ausgezeichnet haben. Vor Eröffnung des von den Jugendlichen liebevoll gestalteten Buffets bedankte er sich bei seinen engagierten Lehrkräften und allen anderen Betei-

ligten sowie Mitarbeitern von Mutpol, der Agentur für Arbeit und den Eltern, ohne die es nicht möglich gewesen wäre, über 90 Prozent der Jugendlichen eine berufliche Perspektive geben zu können.

Am Tag darauf eröffnete die Vor-

sitzende von Mutpol, Dr. Martin, die Abschlussfeier der Gotthilf-Vollert-Schule mit den Außenstellen und dem virtuellen Klassenzimmer. Alle anderen Schülerinnen und Schüler waren anwesend, um ihren Abschlussschülern Lebewohl zu sagen. Sketche und Filme vom Schulalltag umrahmten die Feier, ehe Rektor Volker Schmidt auch hier den neu ausgelobten Sozialpreis für vorbildliches Verhalten an Erika Rink überreichte. Nach der feierlichen Ausgabe der Zeugnisse gab es noch eine Überraschung: die Sieger- und Ehrenurkunden der Bundesjugendspiele wurden verteilt.

Im Ausblick auf das kommende Schuljahr 2011/12 haben die Beruflichen Schulen noch einige wenige Plätze frei, nähere Auskunft gibt es unter Telefon 07461/170689 oder per E-Mail an schule@mutpol.de.



Die Beruflichen Schulen der Gotthilf-Vollert-Schule von Mutpol erhielten im Jahr 2008 erstmals das Boris-Berufswahl-SIEGEL und wurden vor kurzem bis 2016 rezertifiziert.

Im Steinigental 10/1 | 78532 Tuttlingen | Telefon 07461 17060
info@mutpol.de | www.mutpol.de

